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Das ist ziemlich vielfältig. Selbst habe ich gar keine Erfahrungen gemacht, da ich keine solche
Karte habe, aber es gibt im Forum mehr als genug Erfahrungen. Das geht von (deutlich)
schlechterer Performance als unter Windows und Linux über Renderfehler in Final Cut bis zu
Mikrorucklern auf dem Desktop, wobei speziell letzteres über Monate nicht gefixt wurde,
wodurch alte Treiber die das Problem nicht hatten manuell gepatcht werden mussten.

Allgemein sieht man daran, dass der Treiber keine gute Qualität hat.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/41739-neuling-im-hackintosh-universum-das-w%C3%A4re-mein-
plan/?postID=492188#post492188
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